

Santamaría critica que el laboratorio del Hospital de Puertollano "triplique" en personal al de Valdepeñas

El edil del PP aboga porque el centro recupere el nivel asistencial de cuando se abrió

JULIÁN GÓMEZ

El concejal del Partido Popular Alfonso Santamaría, farmacéutico jubilado del Hospital de Valdepeñas, ha criticado que el hospital de Puertollano tenga tres veces más profesionales que aquél, en departamentos como el laboratorio general o radiología, con apenas 5.000 habitantes más asignados: 80.000 frente a 75.000. Santamaría ha señalado a la Consejería de Sanidad, como responsable de la "asfixia" que padece el Hospital valdepeñero, por la falta de personal, también en áreas como Urgencias, en la que están trabajando la mitad de facultativos de los que contempla la plantilla: 7 de un total de 12.

Santamaría afirma que en el laboratorio general trabajan cinco especialistas analistas, frente a los 15 que lo hacen en Puertollano. Añade que los DUE (enfermeros) son cinco veces más que en Valdepeñas, en el mismo servicio y el número de técnicos en análisis clínicos multiplica en Puertollano por diez, a los de Valdepeñas. El concejal ha calificado la situación de disparate, ha señalado a una "mano negra" que no quiere que exista este centro y ha instado al gobierno municipal a plantear este problema,



Rubio Esteban y Alfonso Santamaría, del PP

al consejero de Sanidad y al presidente de Castilla La Mancha. Santamaría se ha mostrado partidario de que el Hospital de Valdepeñas recupere el nivel asistencial que tuvo en sus inicios, en el año 1973.

donde desde la última tormenta puede verse un "puentecillo enfangado".

Ha denunciado que varios ki-

lómetros de acera están en malas condiciones, con baldosas levantadas en el Paseo de la Estación y otras calles. Es preciso, dice, repintar farolas y bancos, y reparar grandes baches que permanecen abiertos durante meses, por ejemplo en la calle Castellanos.

Las críticas del portavoz del grupo popular en el Ayuntamiento se han dirigido también al edificio de Valcentro, donde la última gran tormenta hizo que el agua entrara en abundancia en el interior, causando desperfectos en instalaciones que están sin reparar.

Rubio reclama que se instale alguna fuente en el paseo de la Avenida de Castilnuevo, donde a diario y todo el año acuden a caminar y correr muchos vecinos.

Sobre las últimas Fiestas de la Vendimia, Rubio ha dicho que debería haber más variedad en los espectáculos musicales. Echó en falta alguna actuación de copla, género que cuenta con numerosos aficionados en la localidad. Y, según dijo, sobran "espectáculos de baja estofa", que son ejemplo de ex-

centricidad y no de arte.

ORDENANZAS

En relación con la Comisión Informativa de Hacienda, celebrada horas antes de la rueda de prensa, en la que se trató de la actualización de las Ordenanzas Fiscales del municipio, que se debatirán en el Pleno del próximo lunes 1 de octubre, Rubio destaca como llamativo que los vecinos que no residen dentro del casco urbano de Valdepeñas tendrán relación directa con el Consorcio RSU para el servicio de recogida de basuras.

Ha señalado también al excesivo canon que a su juicio tienen que pagar las empresas obligadas a tener instalaciones de depuración de aguas, por el servicio de inspección de arquetas, en que se aprecia el volumen de aguas enviado a depurar y su carga contaminante.

Rubio ha felicitado la decisión de volver a aplicar deducciones a las familias con más de un hijo matriculado en la Escuela Municipal de Música. Por último, ha lamentado que la presentación de las nuevas tasas e impuestos a los grupos municipales se haya hecho después que a la prensa.

LIMPIEZA Y MANTENIMIENTO

Junto a él, en la rueda de prensa, el portavoz municipal del PP, Martín Miguel Rubio Esteban, ha reclamado más limpieza viaria en calles céntricas como Bataneros o el cauce de la Veguilla; de manera especial junto al Parque del Este,

EVENTO NUPCIAL

29 de Septiembre

A partir de las 20:30h

- Talleres
- Música
- Baile
- Desfile
- Picoteo

*Entrada gratuita

Bodega Museo Eventos
Calle Torrecillas, 116

ORGANIZADO POR



MÁS INFORMACIÓN EN:
bodegamuseo.es
evanavarronovias.com

Contando los días para el EVENTO NUPCIAL que llevaremos a cabo con Eva Navarro Novias El sábado 29 de Septiembre, desde las 20.30h, tienes una cita con el sector nupcial, llena de novedades y sorpresas, en la Bodega Museo de Valdepeñas (Torrecillas 116). Aquí encontrarás profesionales que te ayudaran a organizar tu boda de un modo distinto. Contaremos con Talleres de Belleza, Baile, Música, Maridaje, Desfile y Picoteo... Un plan muy divertido y alternativo, ANOTALO EN TU AGENDA y di SI QUIERO!!!!"

EVENTO con DESFILE DE MODA NUPCIAL
Sábado 29 de septiembre, 20:30 horas en BODEGA MUSEO de Valdepeñas

Plaza Bernardo Balbuena, 11
Valdepeñas Tel.926312713
evanavarronovias.com

Cuenta atrás para el regreso.

En un marco inigualable como la Bodega Museo Valdepeñas, tendrá lugar nuestro desfile lleno de magia.

Diseños con tejidos fluidos, escotes generosos y transparencias que dejan poco a la imaginación, son las tendencias más potentes para esta colección de novias 2019.

¿Pantalón o falda? ¿Cola o no? ¿Manga larga o corta? Son las preguntas que puedes dejar de hacerte ya que las nuevas propuestas incluyen desmontables, capas y faldas de "quita y pon" para cada momento del día.

Las invitadas y novios también están de suerte. Modelos que están recién salidos del taller, verán la luz el próximo día 29 en la pasarela. Sin olvidar también todo tipo de complementos.

¡Si quieres estar a la moda, no te lo puedes perder!